
Der Vorsitzende, Abg. Steiner, dankte der Verwaltung für die gute Arbeit und bat darum, diesen 
Dank auch an die Kommunen weiter zu geben. Dies gelte natürlich auch für den TOP 7.2. 
 
Es gab keine weiteren Wortmeldungen. 
 


